

Winterthur: Vor zwei Jahren wurde die mit Gottlieber Hüppen gefüllte und mit einem historischen Bild des von Gottfried Semper erbauten Stadthauses verzierte Winterthurer Schmuckdose lanciert. Dieter Bachmann (Gottlieber Spezilitäten) lieferte die beliebten Hüppen, Thomas Wettach (Divino) die im exklusiven Geschenkkarton enthaltene Flasche Stadtwein, Urs und Karin Schoch puschten in der Papeterie Büro Schoch den Verkauf, der zusätzlich von Winterthur Tourismus, unter der Leitung von Remo Rey, gefördert wurde. Am Donnerstag durften die Initianten aus dem Erlös von 1000 verkauften Geschenkdosen Johann Frei (Förderverein Semper-Stadthaus Winterthur) einen Scheck über 5000 Franken übergeben. Der Förderverein wird damit unter anderem die Giebelfiguren des Stadthauses pflegen und erhalten. gs. Bild: 95.